



16.07.2023

E-Bike-Tour mit den NaturFreunden Weisenbach

Am Sonntag, den 16. Juli, trafen sich zehn Radler am Bahnhof in Weisenbach. Heute wurde nicht wie üblich gewandert, heute waren wir mit dem Rad unterwegs. Geplant war eine Tour von 50 km quer durch den Schwarzwald. Jede Menge Respekt gilt hierbei vor allem an unsere zwei Radler ohne Akkuunterstützung. Und so radelten wir von Weisenbach zuerst auf das Schloss Eberstein in Obertsrot, weiter ging es durch den Wald vorbei an der Lindel-Hütte und der Roten Lache bis zum Scherrhof, wo wir die erste kleine Pause einlegten. Das nächste Ziel war der Friedrichtsturm auf der Badener Höhe. Von dort ging es leicht bergab zum NaturFreundehaus Badener Höhe. Dort fand unsere Mittagspause statt. Nachdem sich alle reichlich gestärkt hatten, ging es weiter um den Herrenwieser See, an der Schwarzenbach Talsperre vorbei bis zur Wegscheidhütte, wo wieder eine kleine (Bier)pause eingelegt wurde. Von nun an ging es nur noch bergab, wieder vorbei an der Roten Lache bis zum NaturFreundeHaus Weisenbach, wo wir an der Grillstelle schon mit einem lodernden Grillfeuer empfangen wurden. Zum Abschluss der Tour wurde gemeinsam gegrillt. Da alle von diesem Tag so begeistert waren, beschlossen wir gleich eine weitere Tour zu planen. Der Termin und Details zur Tour werden rechtzeitig bekannt gegeben.





